

DELIK HUKUM

RPP PAC digelar..!! H.Pujiyanto, SE.MM: Pemuda Pancasila Adalah Organisasi Besar dan Luar Biasa

Suhendi - TANGERANG.DELIKHUKUM.ID

May 20, 2023 - 23:30



TANGERANG - Gelar Rapat Pemilihan Pengurus Anak Cabang (RPP PAC) Pemuda Pancasila Kabupaten Tangerang diadakan di Kantor MPC PP Kabupaten Tangerang, Jalan Baru Pemda Tigaraksa No.5 Rt 003/002 Kampung Ciapus, Desa Budi Mulya, Sabtu (20/5/2023).

Acara yang dihadiri para petinggi MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Tangerang yang dipimpin oleh H. Zulkarnaean, SE dan Jajaran Pegurus Majelis Pimpinan Cabang Pemuda Pancasila (MPC PP) Kabupaten Tangerang juga turut hadir H. Pujiyanto, SE, MM Sekretaris Wilayah Majelis Pimpinan Wilayah Pemuda Pancasila.(MPW-PP) Provinsi Banten.

Selain para petinggi PP dari Provinsi dan Kabupaten Tangerang juga dihadiri oleh para ketua Pengurus Anak Cabang (PAC)

Dalam Gelaran ini H. Pujiyanto, SE, MM Mengatakan RPP PAC Pemuda Pancasila yang dilaksanakan oleh Jajaran Majelis Pimpinan Cabang Pemuda Pancasila (MPC-PP) berjalan dengan tertib dan memenuhi unsur-unsur sesuai dengan Acuan Organisasi dan Anggaran Dasar dan anggaran rumah Tangga (AD-ART).

Lebih lanjut Sekwil yang mencalonkan DPD RI ini mengatakan bahwa para kader Pemuda Pancasila adalah organisasi besar bukan organisasi biasa tetapi organisasi luar biasa, karena organisasi Pemuda Pancasila masuk organisasi jajaran organisasi seperti organisasi Nahdlatul ulama dan Organisasi Muhammadiyah. dan perlu diketahui bahwa antusias anggota dan jajaran Majelis Pimpinan Cabang Pemuda Pancasila (MPC-PP). cukup diacungi jempol karena semangat yang begitu tinggi mengikut kegiatan RPP ini.

Dalam kesempatan ini pula Ketua MPC Pemuda Pancasila H.Zulkarnaen, SE mengucapkan terima kasih atas support para kader Pemuda Pancasila Kabupaten Tangerang atas supportnya sehingga dirinya bisa memimpin KADIN (Kamar Dagang Indonesia) Kabupaten Tangerang.

"Anggota Pemuda Pancasila harus kompak dan satu suara dalam menegakkan kebenaran dan harus memiliki prinsip tinggi dalam segala bidang, dan terima kasih atas kekompakan sehingga bisa memimpin organisasi KADIN Kabupaten Tangerang," tambahnya.

Atas dasar kekompakan itulah, Pengurus MPC Pemuda Pancasila harus dukung setiap kader pemuda pancasila disetiap moment apapun, termasuk pencalonan Sekwil MPW PP Provinsi Banten ini sebagai Calon DPD RI.

Dalam gelar RPP PAC Pemuda Pancasila Kabupaten Tangerang ini melantik 5 PAC diantaranya:

1. PAC Cikupa
2. PAC Mauk
3. PAC Legok
4. PAC Sepatan Timur
5. PAC Kelapa Dua

(Hadi